

jueves 11 de diciembre de 2014

# Una conferencia del abogado y ex concejal Salvador Casaus cierra las actividades conmemorativas del Día de la Constitución en Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrían, han presidido en la tarde de hoy jueves una conferencia sobre la Constitución Española de 1978 impartida por el abogado y ex concejal antequerano Salvador Casaus,



Descargar imagen

cerrando así los actos conmemorativos de la celebración del Día de la Constitución Española en nuestra ciudad y que en la última semana han conllevado también la realización de otra conferencia del archivero municipal José Escalante, un acto institucional de homenaje a nuestra Carta Magna, visitas del Alcalde a varios colegios del municipio para hablar sobre la Constitución y una exposición con interesantes documentos históricos sobre la relación de nuestra ciudad con las diversas constituciones a lo largo de los dos últimos siglos. Dicha muestra podrá visitarse hasta el próximo viernes 19 de diciembre en la sala de exposiciones del Ayuntamiento en horario de 18 a 21 horas (de lunes a viernes).



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen